



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

16/11/2022

REGIONALES



Fueron delincuentes los que detuvieron a mi familia: Julián LeBarón

Julián LeBarón Ray, activista, denunció que el crimen organizado detuvo a integrantes de su familia la noche del pasado sábado 12 de noviembre y no la Policía Municipal de Casas Grandes como se difundió. Comentó que tras las entrevistas y pláticas con habitantes del municipio de Casas Grandes es como se dio cuenta de esta irregularidad.

LeBarón Ray reiteró la colusión entre el crimen organizado y las autoridades municipales de la región, pues existen elementos preventivos en esas corporaciones que tienen nexos comprobados con el narcotráfico.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/fueron-delincuentes-los-que-detuvieron-a-mi-familia-julian-lebaron-9192197.html>